
泰摘めぞ閣』罪診伊四匹船員
◎今回のイベントについての感想

書籍や講師の先生のお話を聞いていた街を実際に見て歩くことで知識が深まり、更に歴史をたどった

良かった。もう一度歩いてみたい。行けなかった資料館も足を運んでみたい。収穫体験はやはり

楽しかった。実感が出て有難うございました。

小名木川、隅田川の歴史を学びながらの野菜の収穫体験。「亀戸大根」は目にすることも少なくて

とても貴重な体験でした。料理するのも楽しみです。お弁当も美味しくいただきました。有難うござ

いました。

江戸東京野菜への理解を深める貴重な機会になった。農家さんのお話は初めて知ることばかりで

楽しい一日を過ごすことが出来た。

農の要素と歴史的な要素が盛り込まれて良いプログラムでした。天気も良く全体がとても心地良い

ツアーでした。有難うございます。

普段お会いできない方々がアテンドしてくださり、とても良い体験でした。農家さんのお話も上手で

売る（出荷する）時の事など農家さんならではの話を開けて良かった。

小島さんのお話しが沢山伺え、栽培の大変さやプロの考えも感じることが出来勉強になった。お忙

しいと思うが農家の方のお話をもう少し聞きたかった。大竹先生の話にも大変刺激を受け、江戸東京野菜に

ますます興味が湧きました。スタッフ皆様の案内、準備など完聖で感激です。

東京に生まれ、東京に育っても知らない所、見ていない風景など沢山あります。良い貴重な体験を

させて頂き有難うございます。また、参加させていただきます。有難うございました。（2名）

地理が好きなので昔の川の名残等が見られて楽しかったです。親戚や祖母にもお裾分けしたいと

思う。有難うございました。

野菜収穫が出来て良かった。新鮮野菜だ。江戸東京野菜を見直した。

初めての出席というか知って参加させていただきましたが、先生の説明もよく分かり、久しぶりの

体験が出来楽しく思った。スタッフの方々も親切で楽しい一日でした。

亀戸大根のタネを配ってほしい。

野菜の詳しいことを教えてもらったことで、大切に食べようと強く思った。とても楽しく過ごしました。

行程全体の地図があると良かった。廻っていくところの全体の地図があれば満点だった。（2名）

自分でも散策してみたいと思った。

昨年参加した。一日いろいろ勉強になり、収穫も出来、江戸東京野菜も食べられて満足な一日で

楽しく交流が出来良かった。

食事の時間を長くしてほしい。昼食後の商店通りショッピングタイムをもう少したっぷり欲しかった。

（2名）

大変楽しかったです。収穫もできて良かった。有難うございました。

お世話してくださる方々が丁寧で行き届いていて安心して楽しくさせて頂いた。大竹先生のお話も

とても興味があり勉強になった。

分かり易い説明と案内（事務局）でとても良かった。大竹先生のガイドも素晴らしかった。

江戸東京野菜の普及を願っています。

お天気にも恵まれてとても楽しかった。ためになった。また参加したい。（7名）

春夏秋冬に其々1回くらいイベントを開催してほしい。もっと回数を増やしてほしい。（2名）


